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À: 
Objet: Suivi cas d'observation  (21) 1990
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Bonjour, 
  
Nous vous remercions de nous avoir fait part de votre observation de 1990, toute information même 
anciennes sont étudiées par notre service. 
  
En l'absence de détails, il nous est difficile de traiter votre témoignage ; par conséquent, nous vous 
demandons de bien vouloir nous retourner le formulaire intitulé "Compte-rendu d'observation" prévu à cet 
effet, figurant sur notre site internet :  
  

http://www.geipan.fr/geipan/documentation.html. 
  
Ultérieurement, nous vous invitons à vous connecter sur le site, à la rubrique "Recherche de cas"  
http://www.geipan.fr/geipan/recherche.html où votre témoignage figurera lorsqu'il aura été traité et lire des 
témoignages qui peuvent avoir une similitude avec le votre. 
  
En ce qui concerne votre ami malheureusement, seules les observations sur le territoire français sont 
prises en compte par le GEIPAN. 
  
En l'attente, nous vous prions d'agréer, Monsieur, nos salutations les meilleures 

GEIPAN  
Centre National D'Etudes Spatiales  
18 Avenue BELIN  
31401 TOULOUSE CEDEX 9  
BPI 2911  
Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82  

-----Message d'origine----- 
De :   
Envoyé : mardi 27 janvier 2009 13:11 
À : Geipan 
Objet : Demande de Renseignements 
 
Bonjour,  
 
Je vous écris cette e-mail car j'ai une observation de PAN au début des années 90 en Côte d'Or.
 
Je l'ai faite personnellement avec toute ma famille entre  et  en soirée. 
Je ne me rappelle plus exactement de la date mais je pourrais la retrouver car mon père tiens 
un journal. 
 
Est-ce que je dois vous expliquer ou ? qd ? comment ?  
 
J'ai toujours garder ça pour moi et ma famille mais depuis j'avoue que les PAN sont vraiment 
un centre d'intéret important pour moi car je ne sais pas ce que j'ai vu ce fameux soir. 
 
Ce qui est intéressant aussi, c'est que je me rappelle que c'était une première observation pour 
ma famille et moi mais pas pour le maire certains habitants de ce petit village de quelques 
dizaines d'habitants à ce que je me rappelle... 
 



 

Mais je me dis que .... Et j'ai l'impression qu'aujourd'hui qu'en regardant les reportages sur le 
phénomène qu'il est plus facile d'en parler... 
 
Je tiens par contre à vous dire que j'ai vraiment vu qqchose et que je ne peut pas le nier. Je n'ai 
pas aperçu un phénomène mais vraiment observé qqchose pendant plusieurs longues minutes.
 
J'attends impatiemment votre réponse. 
 
Cdt 
 

 
 
PS : J'ai un ami qui a observés des PAN la nuit du nouvel an 2009 du côté de Frankfurt et plus 
récemment aussi... Que lui conseiller ? Vers qui peut il se tourner concerannt ce phénomène 
récent ?
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